
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 205 del 14/12/2023

Oggetto: Interrogazione dei Consiglieri del Gruppo PD, Lorenzo Tinagli 
e Marco Sapia, circa la rateizzazione della TARI (ex Domanda di 
Attualità)

(Risponde Squittieri Benedetta)

    

Visti

Gli articoli della stampa locale che parlano della possibilità di rateizzare la TARI 2023 nel 
corso del prossimo anno;

Vista

La situazione emergenziale che si è venuta a creare in seguito all’alluvione del 2 novembre 
2023;   

Ritenuto necessario  

Che ogni tipo di sostegno economico sia importante per cercare di risollevare il  tessuto 
economico della nostra città;        

Si chiede

Come funziona la rateizzazione e se sono previste ulteriori iniziative volte all’azzeramento 
della TARI.
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